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Anfrage von Stadtratsmitgliedern - öffentlich 
(gemäß § 28 Abs. 6 SächsGemO in Verbindung mit der Geschäftsordnung für den Stadtrat der Stadt Chemnitz) 
 

Fragesteller/in: Herr Jörg Vieweg (SPD-Fraktion) 
Vorname Name (Fraktion) 

 

Kurzbezeichnung: Verkehrssituation auf der Eubaer Straße (zwischen Heideschänke und 
Walter-Klippel-Straße) 

Frage: 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,  
 
auf der Eubaer Straße zwischen Heideschänke und Walter-Klippel-Straße existiert kein 
Fußweg. Anwohner beschweren sich zudem über zu schnell fahrende Fahrzeuge und 
die mangelhafte Verkehrssicherheit. Insbesondere betrifft dies Kinder, die morgens auf 
dem Weg zur Bushaltestelle mit der Situation konfrontiert sind. In diesem 
Zusammenhang bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 
   

1. Wie oft fanden in den letzten Jahren Geschwindigkeitsmessungen am 
betreffenden Abschnitt statt? Welche Ergebnisse lieferten diese? 

 
2. Wie viele Unfälle ereigneten sich in den letzten Jahren an der Kreuzung Walter-

Klippel-Straße/Eubaer Straße? 
 

3. Vor einigen Jahren galt in dem betreffenden Abschnitt ein Tempolimit von 30 
km/h. Warum wurde dieses wieder aufgehoben? Gibt es Pläne dieses Tempolimit 
wieder in Kraft zu setzen? 

 
4. Gibt es Pläne zur Errichtung eines Fußweges auf dem betreffenden Abschnitt? 

 
Für die Beantwortung der Fragen danke ich im Voraus. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Jörg Vieweg    
 
 

 
 
Die Ratsanfrage wurde elektronisch erstellt und enthält keine eigenhändige Unterschrift. 
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